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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Primo firmatario: Francesco Torselli (FdI‐An) 
Altri firmatari: Tommaso Grassi (Fas), Arianna Xekalos (M5S), Mario Tenerani (FI), Jacopo Cellai (FI) 
 
Oggetto: per avere alcune informazioni in merito alla   carta  elettronica “Agile”  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 PRESO ATTO che  la carta “AGILE” messa  in commercio da ATAF è una carta elettronica valida 12 
l zzo i  mesi da  primo utili  che contiene un carnet di bigl etti da 90 minuti, ideale per avere sempre in 

tasca una scorta di biglietti disponibili per l'uso; 

 PRESO  ATTO  che  la  carta  “AGILE”  è  disponibile  in  tre  tagli  che  consentono  un  risparmio 
 crescente  rispetto  al  biglietto  singolo valido  90  minuti,  da  Euro  10.00,  Euro  20.00  ed  Euro 

30.00; 
 VISTO  che  il  bilancio  di  esercizio  di  ATAF  per  l’anno  2010  presentava  un  incremento  del 

ro  erisultato  prima  delle  imposte  di  Eu 4.876.483,00  rispetto  al  2009    di  Euro  4.710.566 
rispetto al 2011; 

 VISTO  che  il  bilancio  di  esercizio  di  ATAF  per  l’anno  2010  presentava  un  utile  (perdita)  di 
esercizio pari ad Euro 9.402,00 con un incremento di Euro 4.600.927,00 rispetto al 2009; 

 VISTO che i ricavi delle vendite e delle prestazioni di ATAF per l’anno 2010 ammontavano ad 
Euro 75.429.376,00 ovvero presentavano un incremento di Euro 1.423.766,00 rispetto al 2009 
e di Euro 4.862.641,00 rispetto al 2011; 

 CONSIDERATO che nel corso dell’audizione del presidente della società in‐house Linea Comune 
Spa presso  la  Commissione  consiliare  di  controllo  in  data  18/11/2014  è  emerso  come negli 
anni  passati  Linea Comune  Spa  realizzasse  le  “Firenze Card”  riprogrammando  e  riadattando 
graficamente delle carte “AGILE” acquistate direttamente da ATAF; 

 CONSIDERATO che  la “Firenze Card” è stata commercializzata ufficialmente a partire dalla data di 
venerdì 25 marzo 2011 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per  sapere quante  carte  “AGILE”  la  società  Linea Comune  Spa  abbia  acquistato da ATAF  e quante di 
queste siano state iscritte a bilancio da ATAF sul conto economico relativo all’esercizio 2010; 
2. Per  sapere quante  carte  “AGILE”  la  società  Linea Comune  Spa  abbia  acquistato da ATAF  e quante di 
queste siano state iscritte a bilancio da ATAF sul conto economico relativo all’esercizio 2011. 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 

 
 
 
Firenze, 20 novembre 2014 



 
 
 
 
 
 
 
 
 


